
浙大一附院的医护亲口承认该医院一年肝移植“几千例”，曾经用

“活体”器官 

 

调查时间：2016 年 5 月 4 日（86-57187236736） 

 

内容提要 

1. 一年做几千例。 

2. 原先还有活体的。 

 

电话记录 

调查员：喂，你是肝移植病房吗？ 

护  士：是的。 

 

调查员：啊，我是个病人家属，我想问一下，咱们这的肝移植还做得多吗？ 

护  士：你是几床家属呀？ 

 

调查员：我不是几床家属，我准备来做啊。 

护  士：哦，那你可以去挂个门诊，然后去那边问一下具体的情况。 

 

调查员：但是我现在不在本市，我想先问一问，您这做的多我就过来排队。 

护  士：啊，多的话，很多。我们从好几年前就一直做这个。 

 

（该护士问旁边：问做得多不多？另一女士接听） 

 

护  士：哎，你好！ 

 

调查员：你好，你好。我呢，我是个病人家属，我想再问问。因为我是几月份

呢，我给郑树森打过一个电话。他说他已经去国际医院去了，他建议

我去国际医院。后来我一查一下，国际医院的档次太高了，价格肯定

也很高。所以我还是想到咱们这个医院来做吧，所以我就打电话了。

他现在还在这边做吗？ 

护  士：啊，做的，他做得挺好的，他是我们这里的主任呀！ 

 

调查员：啊，就是说他两头都做，都过来哈？就说今年咱们这里肝移植做的多

吗？ 

 



护  士：我们医院一年下来都是几千例的啊！你说正常的～（笑） 

 

调查员：戚～！ 

护  士：对。 

 

调查员：噢，那做的还是多。那你到现在～ 

护  士：这个，那你不能这么分的，因为肝的话要看捐献者的呀，捐献者这段

时间做啦，我们加班加点在做啦！这个东西不在，你是学医的你应

该～ 

 

调查员：哦。 

护  士：我跟你讲你去挂了号去跟医生谘询，谘询了再说，好不好？ 

 

调查员：那就谢谢你了啊，好，谢谢你。 

护  士：你自己登记啊，挂门诊就行了。 

 

调查员：好，好嘞好咧，谢谢，再见！ 

护  士：嗯，好好。 


